

Mayor organización petrolera eleva previsiones sobre demanda mundial de crudo



Organización de Países
Exportadores de Petróleo

Imagen: Archivo.

Abu Dabi, 31 oct (RHC) La Organización de Países Exportadores de Petróleo -OPEP-, aumentó este lunes sus previsiones sobre la demanda mundial de crudo hasta los 103 millones de barriles por día (bpd) en 2023.

La cifra, publicada en el informe Perspectivas Mundiales del Petróleo 2022, representa un aumento de 2,7 millones de barriles diarios respecto a este año y de 1,4 millones en relación con la previsión de 2021.

La revisión al alza refleja una recuperación más sólida en 2022 y 2023 y una «fuerte atención a las cuestiones de seguridad energética», lo que lleva a una sustitución más lenta del petróleo por otros combustibles como el gas natural, cuyo precio se ha disparado por el conflicto en Ucrania, amplió

La asociación también elevó sus pronósticos de demanda a largo plazo. En el caso de las previsiones para 2027, la cifra aumentó en casi dos millones de bpd para el final del periodo respecto al año pasado.

Mientras, para 2030, la OPEP prevé que la demanda mundial se sitúe en un promedio de 108,3 millones de bpd, y para 2045, que crezca a 109,8 millones de bpd, frente a los 108,2 millones de bpd de 2021.

Según las cifras compartidas este lunes, la organización mantiene su opinión de que la demanda mundial se estabilizará después de 2035.

Estas proyecciones contrastan con otros pronósticos que ven que la demanda de petróleo alcanzará una meseta antes de 2030, debido al aumento de las energías renovables y los coches eléctricos.

En ese contexto, el secretario general de la OPEP, Haitham Al Ghais dijo que «la cifra global de inversión en el sector del petróleo es de 12,1 billones de dólares hasta 2045».

Sin embargo, la crónica falta de inversión en la industria petrolera mundial en los últimos años, debido a las recesiones de la industria, la pandemia de la COVID-19, así como las políticas centradas en poner fin a la financiación de proyectos de combustibles fósiles, es una causa importante de preocupación», advirtió. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/303531-mayor-organizacion-petrolera-eleva-previsiones-sobre-demanda-mundial-de-crudo>



Radio Habana Cuba